« L'after des 5 heures... »

Le 25 mars dernier, notre meute a, pour la deuxième fois, participé aux **5h VTT du bois de la Cambre**. Nous avions 2 vélos : nous sommes arrivés 33 ème avec l'un et 46 ème avec l'autre. Nous tenons à féliciter les 15 louveteaux présents qui se sont relayés sur les 2 vélos pendant 5 heures.



UN TOUT GRAND BRAVO A VOUS !! Et un grand merci pour les louveteaux qui ont prêté leur vélo !

Malheureusement, comme tu as pu le constater, nous n'étions que *15 louveteaux*...Sur une meute d'environ 40 inscrits, il y a comme un petit problème !

Alors à l'avenir pour les louveteaux absents, de <u>un</u> si tu savais PREVENIR de ton absence (lors de journées extraordinaires, nous prévoyons du matériel, de l'argent en conséquence et au lieu de nous retrouver avec une trentaine de loups, nous nous retrouvons avec une petite quinzaine...) et de <u>deux</u> essaye d'arranger ton calendrier de manière à pouvoir être là lors de telles activités qui sont prévues longtemps à l'avance. C'est vrai que le samedi c'est pas toujours facile, mais il te reste quand même le dimanche de libre pour faire ce que tu souhaites...

La vie aux louveteaux se construit difficilement avec une réunion de temps à autre, c'est un projet à long terme qui demande une participation active. C'est mieux d'avoir un groupe fixe que des loups qui viennent et qui repartent sans arrêt...

Merci d'avoir lu ces quelques lignes et nous espérons que tu es compréhensif!

Bien à toi. Les vieux-loups.